



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第14号
令和4年6月27日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

皆さん週末の試合お疲れさまでした。試合をすれば勝ち負けはつきものです。勝ち負けに一喜一憂するのは当然のことで、大切にしたいことです。それ以上に大切なものは、**結果を求めるためにどのように努力をしたか**という過程です。ビギナーズラックという言葉もありますが、何度も続くことはありません。日々の努力が結果を変えるのです。県大会に出場する人は、地道な練習を続けましょう。引退する人は、学習へとシフトチェンジし、目指す進路に向けて学習しましょう。1・2年生の人は、先輩の様子を見て一緒に活動をしたことと思います。先輩の素晴らしさを継続し、上を目指す努力をしましょう。



明後日から期末テストです。学習においても、地道な努力があってテストの結果が良くなります。最終調整をしてテストに臨んでほしいと思います。

多くの部活動の様子を見ることができました。皆さんの頑張る様子は輝いていました。「応援ありがとうございます」「頑張りました」「また応援に来てください」という声が多く聞かれました。**あいさつや感謝の言葉**は大切にしたいですね。地域や家庭でも率先して行いましょう。

13～17日まで「給食の残量調査、残量を少なくしよう強化週間」でした。完食ができたでしょうか？ 給食委員や当番の皆さんは余りのないようにつぎ分けたり、完食を呼び掛けたりしたことで、「ちょっと量が多かったけど頑張って食べた」「おかわりをした」「クラスで残量が少なくするように協力した」などの声が多く聞かれました。

- ・食事をバランスよく食べること ⇒ 体の成長
- ・エネルギーがチャージされた満足感、得意でないものも食べた ⇒ 心の成長

給食は中学生として摂取したい必要なカロリーや、栄養バランスを考えて作られています。運動量が多い人は多く食べたり、あまり活動しない人は量を減らしてバランスよく食べたりすると良いでしょう。生徒会執行部の皆さんが作った動画では、「給食を残さず食べることはSDGsと関連している。美しい地球を守るためにも完食は必要なことです。」と紹介しました。



おかずごとに残量の確認

下校指導をしていたところ吹奏楽部の3年生男子が「先日は様子を見に来てくれありがとうございました。吹奏楽祭はうまくできました。」と声をかけてくれました。感謝を伝える素晴らしい声かけに感心しました。また、カバンの中に入れて自転車の鍵が見つからず、自転車を持ち上げて校門へ移動していた1年生男子に、面識のない3年生女子2名は後輪を持ち上げて校門まで運びました。困っている姿に手を差し伸べる気持ちが素晴らしいですね。自然に振るまうことのできる温かい心のもち主ですね。